

## Architectes de Chaillot : le point avant le départ

Quintin - 02 Octobre



Facebook

Twitter

Google+

Achetez votre journal  
numérique

Lundi, à l'aube de leur dernière journée de stage sur site, les architectes de l'école de Chaillot et leurs professeurs se sont retrouvés au château en présence des partenaires (ville de Quintin, lycée Jean-Monnet, propriétaires des bâtis) qui ont oeuvré pour mener à bien leur projet.

**« Aujourd'hui nous sommes ensemble pour faire le point sur l'avancement des travaux d'études menés par nos étudiants en formation architecture et patrimoine durant ce stage de six jours à Quintin. Un temps pour partager les découvertes, mais aussi les interrogations »** annonce Véronique Villaneau Ecalles responsable du stage. **Mais le travail n'est pas achevé. Les étudiants vont poursuivre leurs recherches pendant neuf mois à l'école ».**

L'étude sur site fait partie intégrante de la méthode Chaillot depuis 20 ans. Elle peut se faire en France comme à l'étranger. Une « exposition restitution » sera présentée au château le 30 juin.

Tags : [Saint-Brieuc](#) [Quintin](#)